

Die Geschäftsführung und die Mitarbeiter der Dr. Knoell Consult Schweiz GmbH nehmen in Trauer und Dankbarkeit Abschied vom Firmengründer

Herrn Dr. Hans-Emil Knoell

Durch sein unternehmerisches Geschick, seine aussergewöhnlichen Visionen und Fähigkeiten und seine Tatkraft hat er unser Unternehmen sowie die gesamte knoell group massgeblich geprägt. Wir verlieren mit ihm eine mutige und herausragende Persönlichkeit mit grosser Ausstrahlung und Tatkraft.

Wir danken Herrn Dr. Knoell für alles, was er für uns, unser Unternehmen und die knoell group getan hat und werden ihn stets in dankbarer Erinnerung haben. Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie.

Geschäftsführung und Mitarbeiter
Dr. Knoell Consult Schweiz GmbH